

三条学園

三条市立上林小学校 学校だより 令和5年9月26日 令和5年度 第7号

重点目標 話をよく聴き、思いを伝える子

◆◆伝統の稲刈りは上林小学校の自慢の一つです!◆◆

40年以上続く伝統の稲刈りですので、上林っ子に とっては、なくてはならない恒例行事になっています。 雨のため25日に延期しましたが、無事に稲刈りをす ることができました。

今年の夏は毎日暑い日が続き、稲の生育が心配との 報道も多くありました。そうした状況でしたが、学校 田の見事な稲穂を見ると、「地域をあげて子どもたちを 育てるという強い気持ちと伝統」がひしひしと伝わっ てきました。その期待に応える子どもたちのやる気と 笑顔がなによりの宝物です。ご協力ありがとうございます。

一人でもできたよ!



(校長 田中 稔浩)

学習参観ありがとうございました!~2学期もがんばっています!~

8日は2学期初めての学習参観日でした。1年生は算数で時計の読み方、2年生は国語で「いろんなおとのあめ」の音読、3年生は距離と道のりの計算を学習していました。参観日はお家の方に頑張っている姿を見て欲しいのか、どの教室でも子どもたちはソワソワしながらも緊張感をもって授業に参加していました。



【1年生 算数】



【2年生 国語】



【3年生 算数】

4、5、6年生 ネットトラブル防止教室 ~あとがこわい~

学習参観日に合わせて、4、5、6年生は「ネットトラブル防止教室」を行いました。家庭でも改めて話題にしていただき、主にSNSでのトラブルを未然に防いでほしいとの願いからで

す。さて、表題にある「あとがこわい」とはなんでしょう?



あ・・会わない(知らない人と)

と・・とらない(裸の画像を)

が・・画像を送らない

こ・・個人情報を送らない

わ・・悪口を書かない

い・・家のルールを守る

この合い言葉を参考にしてお子

さんと家のルールについてご確認をお願いします。



実額が一番!

ホームページもご覧ください!◆

三条学園のあいさつ運動 3回目です!!

今年度のあいさつ運動は、希望した卒業生が 小学校に来てくれています。そのためやる気が 強いのか3回も来てくれた中学1年生もいまし た。小学生の子どもたちは、そばに行って話を したりかまってもらったりして交流していまし た。三条学園の自慢の活動の一つとして定着し ています。

伝統のあいさ つ運動なので、 これからも子ど もたちの気持ち を高めていきた いと思います。



◆◆10月の主な予定◆◆

- 2日(月)1、2年生校外学習(トリムの森)
- 3日(火)6年生中学校体験(三中へ)
- 4日(水)杉の子班活動(凧揚げ体験)
- 5日(木)フッ化物洗口
- 6日(金)音楽祭発表会(4、5年) 3~6年6限
- 9日(月)スポーツの日 🎮
- 10日(火)学校預かり金振替日 演劇鑑賞会
- 11日(水)児童朝会 全校5限
- 12日(木)フッ化物洗口、全校5限
- 13日(金) 就学時健診のため、5年生以外は 給食後12:35下校 5年生下校14:30
- 15日(日) PTA親子校舎清掃 8:30~
- 18日(水)3~6年6限
 - スクールカウンセラー来校日
- 19日(木)フッ化物洗口、ALT(3、6年)
- 20日(金) 文化祭事前準備
 - 1~3年 13:40下校 4~6年 15:20下校
- 22日(日) ふるさと文化祭
- 23日(月)振替休日
- 24日(火)5年生和釘づくり学習9:00~
- 25日(水)3~6年6限
 - 5年生男女共同参画社会小学校講座
- 26日(木)フッ化物洗口
- 27日(金)委員会
- 30日(月) 三条学園いじめ見逃しゼロスクール 集会(6年生参加)
- 31日(火)持久走記録会

大きくなあれ 大根さん!

13日に大根の種 をまきました。畑の 先生は山本様です。 子どもたちにとって は顔なじみですので、 嬉しそうでした。



1年生は初めての子が多いので、まき方を 丁寧に教えていただきました。子どもたちは 大事そうにそっと土をかぶせていました。

2年生は慣れているのかもっとまきたいと 余った種をもらってニコニコ笑顔で土をかぶ せていました。



子どもたちは 今から収穫が楽 しみなようで、 山本様に大根が いつできるのか 何度も尋ねてい ました。



大谷ダムと浄水場の見学

20日に4年生が大谷ダムと浄水場の見学

に行きました。ダム の資料館では模型を もとにダムの働きに ついて詳しく説明を していただきました。 コンクリートではな



く、その地域でとれた石や粘土を使ってダムを造ったと聞いて子どもたちは驚いていました。 コンクリートでは重すぎて地盤が持たないのだそうです。

そのあとは、下田の浄水場(三条地域水道 用水供給企業団)に行きました。ダムから運 ばれた水から急速ろ過方式で安心・安全でお いしい水を作っているそうです。

校外学習に出かけ、上林地域とは違う、ふるさと三条のことをたくさん見付けてきた4年生でした。

